
4 Pièces

89 m²

Réf. 5697-5509144

1 310 000 €

Méribel
Appartement à vendre (73550)
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Idéalement  situé  au  cœur  de  Méribel,  à  proximité  des  commerces,

restaurants et des pistes de ski, la résidence L'HEVANA, construite en

2019,  propose un  espace détente  avec  piscine  et  SPA,  idéal  pour  se

relaxer après une journée sur les pistes dans un cadre de vie unique.Ce

duplex  de  89,57  m²  Loi  Carrez  et  de  120  m²  de  surface  habitable,

dispose  d'une  cuisine  équipée  ouverte  sur  une  salle  à  manger  et  un

salon chaleureux avec cheminée, le tout s'ouvrant sur un balcon offrant

une  vue  imprenable  sur  les  montagnes.  Les  3  spacieuses  chambres,

chacune avec sa salle d'eau privative dont une avec un ...

Ideally  located  in  the  heart  of  Méribel,  close  to  shops,  restaurants  and  the  ski

slopes,  the  L'HEVANA  residence,  built  in  2019,  offers  a  relaxation  area  with

swimming pool and SPA, ideal for unwinding after a day on the slopes in a unique

living  environment.This  duplex  apartment,  measuring  89.57  sqm  Loi  Carrez  and

120 sqm of living space, features a kitchen equipped opening onto a dining room

and  a  warm  living  room  with  fireplace,  all  opening  onto  a  balcony  offering

breathtaking mountain views. The 3 spacious bedrooms, each with its own private

bathroom, including one with a sauna, can ...

CIMALPES 
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